

3. AKTA

ETORRITAKOAK

Aholku Kontseilua:

- .Emakumeak, Maite Igarzabal
- .Gazteria, Begoña Rodriguez
- .Askagintza, Pili Lazaro
- .Euskera, Luis Keral
- .Auzo Elkarte, Mertxe Fernandez
- .Kultur Elkarteak, Albaro Fernandez

1.988ko Martxoaren 16, arratsaldeko 19.30etan, Aholku Kontseilua bildu zen Casares Kultur Etxean, bertara etorri zirelarik onodan aipatutako pertsonak.

Patronatoa:

Kultur Etxeko Arduraduna:

Jose Luis Gonzalez Blanco

1. Kultur Etxeko lokaleen erabilpena.

Kultur Etxeko Arduradunak Aholku Kontseiluko partaidei alderdi politikoen aldetik lokaleen erabilpena gaiaz ordezkatzen duten era-kundeetan ea kontsultatu duten galdu zien.

Emakumeen ordezkariak emakume taldeek auzoko taldeek auzoko gaitarako eskatzen dutenean utzi egin behar dela erabaki zutela esan zuen.

Euskararen ordezkariak esan zuen: "AEKarekin ez dut kontsultatu baina AEKako espiritua irekia denez, lokalak erabiltzeko, oztoporik ez dutela izango uste dut"

2. Euskararen astea.

Euskararen ordezkariak Euskararen aste kulturalaren antolaketaren egoera nola dagoen adierazi zuen. AEK, Altzako Euskal Herrian Euskaraz taldea eta Institutoko ikasle batzuk parte hartzen ari dira.

Kultur Etxeko Arduradunak agian aurrekontua Kultur Etxerako altua izango zela eta ezin izango zela aurrera eraman esan zuen.

Askagintzako ordezkariak Kultur Etxeak duen aurrekontua eta euskararen asterako gasta daiteken dirua jakin gabe, ezin del lan egin esan zuen.

Auzo Elkarteko ordezkariak esan zuen: "auzoan euskara arloan zer bait handinahia egin nahi denez, aurrera eraman behar da".

3. Ekintzeen balorapena.

Kultur Etxeko Arduradunak Ekainatik Abendua arte Kultur Etxeak an tolatutako ekintzetan izan den agerpenaren balorape labur bat egin zuen.

Auzo Elkarteko ordezkariak erakusketetara agertzen diren pertsonak nola zenbatzen diren galdetu zuen.

Askagintzako ordezkariak Kultur Etxean, zine bezala, funtzionatzen zuten taldeekin zer gertatu den galdetu zuen.

Auzo Elkarteko ordezkariak Kukltur Etxeko Arduradunaren funtzioa ea zein den galdetu zuen. Aholku Kontseiluetan hilabetero egin diren ekintzen balorapena egitea proposatu zuen, "egin denaren ezagupen hur bilago eta errerealgoa izateko".

Kultur Etxeko tailer bakoitzean batzordeak hasteko proposatu zen.

Askagintza, Auzo eta Kultur Elkarteetako ordezkariek auzoko auzo suspertzialeak kontratatzea proposatu zuten, Kultur Etxea iristen ez den susperketaren funtzioak egiteko.

4. Apirilako ekintzeen egitaraua.

Kultur Etxeko Arduradunak Apirilaren hilabeterako ekintzeen egita raua aurkeztu zuen.

Askagintzako ordezkariak antolatu dituzten drogamenpekotasunari buruzko ihardunaldiak aurkeztu zuen. Apirilaren 18 eta 30 bitartean izango direla.

5. Bestelakoak.

.-Atezainak eta euskalduntzea:

Euskeraren ordezkariak bi atezain daudela esan zuen. Batak euskera daki eta besteak ez. Atezainari Euskalduntzeko ikastaroa eskaintza proposatu zuen.

Intxaurrendon arazo berdina planteatu dela komentatu zuen. Intxaurrondo eta Altzako atezanei euskarazko klase partikularrak ematea pro posatu zuen, Urria heldu arte, momentu egokia euskaltegi batera sartzeko.

.-Zuhaitz eguna.

Euskararen ordezkariak zuhaitza egunari buruz tramitea ea egin den galdetu zuen.

Kultur Etxeko Arduradunak Arloko arduradunari behin baino gehia gotan deitu ziola esan zuen, baina ez zuen lokalizatu. Telefona hartu zuen pertsonari galdetu zion eta honek posible ez zela erantzun zion.

.Euskarazko filmeak

Kultur Etxeko arduradunak hilabete barruan euskararen filmeak buka tzeko direla komentatu zuen. Askagintzako ordezkariak ETBtik grabatzea proposatu zuen, eta horrela, Kultur Etxeko Bideoteka egin daiteke.

ASISTENTES

Consejo Asesor:

- .Mujer, Maite Igarzabal
- .Askagintza, Pili Lázaro
- .Euskera, Luis Keral
- .Sociedades Culturales, Albaro Fernandez
- .Asociación de Vecinos, Mertxe Fernandez
- .Juventud, Begoña Rodriguez

El 16 de Marzo del presente año, a las 19.30 de la tarde se celebró la reunión del Consejo Asesor de la Casa de Cultura Casares, acudiendo a él las personas al lado mencionadas.

Patronato:

- .Responsable de la Casa de Cultura.
- José Luis González Blanco

1.- Utilización de los locales de la Casa de Cultura.

El responsable de la Casa de Cultura preguntó a los miembros del Consejo Asesor si habían consultado ya con los grupos que representan el tema de utilización de locales por parte de partidos políticos.

La representante de Mujer dijo que los grupos de mujeres decidieron que "cuando fuese un tema de barrio, que haya sido pedido ~~por parte~~ grupos del barrio, se debe dejar".

El representante de Euskera dijo que "no lo he consultado con AEK, pero el espíritu de AEK es muy abierto y creo que no tendrán impedimentos para que se pueda utilizar".

2.- Semana de Euskera.

El representante de Euskera comentó la situación en la que se encuentra la organización de una semana de Euskera, en la que están participando AEK, Altzako Euskal Herrian Euskaraz y varios alumnos del Instituto.

El responsable de la Casa de Cultura dijo que el presupuesto quizás fuera elebado para la Casa de Cultura y que no se pudiese llevar todo a cabó.

La representante de Askaginta dijo que sin saber el presupuesto con el que cuenta la Casa, ni con el que se puede dispone para la semana de Euskera no se puede trabajar.

La representante de Asociación de Vecinos dijo "para algo ambicioso que se intenta hacer en el barrio, además con el tema de euskera, hay

que llevarlo adelante".

3.-Valoración de las actividades.

El responsable de la Casa de Cultura hizo un breve balance de la asistencia que están teniendo las actividades organizadas de Junio a Diciembre por la Casa de Cultura.

La representante de Asociación de Vecinos preguntó como se hace el recuento de personas que asisten a las exposiciones.

El responsable explicó que los Conserjes tienen la función de hacer recuentos aproximados de la asistencia a las actividades.

La representante de Askagintza preguntó que ha pasado con los grupos que funcionaban en la Casa, como el de cine.

La representante de la Asociación de Vecinos preguntó cual era la función del responsable de la Casa de Cultura. También propuso que todos los meses, en la reunión del Consejo Asesor se hiciera una valoración de las actividades realizadas, "para tener un conocimiento más cercano y real de lo que se ha hecho".

Se propuso que se iniciaran las comisiones en cada taller de la Casa de Cultura.

Los representantes de Askagintza, Asociación de Vecinos y Sociedades Culturales propusieron que se contrataran animadores de calle, que sean del barrio, para realizar las funciones de animación en la calle, a las que no puede llegar la Casa de Cultura.

4.- Programa de actividades de Abril.

El responsable de la Casa de Cultura presentó el programa de actividades para el mes de Abril.

La representante de Askagintza presentó la Jornadas sobre drogodependencia que han organizado, que se desarrollarán entre el 18 y 30 de Abril.

5.- Varios.

-Conserje y euskaldunización:

El representante de euskera comentó que hay dos conserjes en la Casa de Cultura. Uno sab euskera y el otro no. Propuso que se le ofreciera al Conserje un cursillo para que se euskaldunizase. Comento también como en Intxaurreondo se ha planteado el mismo problema. Propuso

que se dieran clases particulares cuanto antes a los Conserjes de Intxaurrendo y Altza, hasta que llegue el mes de Octubre, momento en el que se les podrá incorporar a un euskaltegi.

-Día del arbol.

El representante de Eusker preguntó si se ha realizado algun trámite sobre el día del arbol.

El responsable de la Casa de Cultura dijo que llamó en varias ocasiones a la responsable del Departamento, no localizándola. Preguntó al encargado que le respondió por teléfono y le dijo que no era posible.

-Películas en euskera.

El responsable de la Casa de Cultura comentó que en un mes se agotarían las películas en euskera disponibles, no habiendo posibilidad de nuevas proyecciones.

La representante de Askagintza propuso que se grabaran de la ETB y que se formara de esta forma una videoteca en la Casa.